
RIAPRE LA SCUOLA, RIAPRE LA
VITA …
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… se i genitori ci credono

di Domenico Barrilà

Voce del verbo Stare, 10 settembre 2024. È arrivato il giorno
più atteso, togliamo il piede dall’acceleratore e impariamo
che nella guerra genitori-scuola perderemo tutti, soprattutto
i bambini e i ragazzi.

Era la figlia, allora piccola, di un noto politico, quasi
quarant’anni  fa.  Visse  sempre  nella  vana  attesa  di  un
abbraccio da parte del padre, che “era a casa, si fa per dire,
solo nei fine settimana, ma riceveva i suoi elettori tutto il
tempo, poi lunedì ripartiva. Io aspettavo in fondo alle scale,
speravo  che  tra  un  postulante  e  l’altro  mi  vedesse  e  mi
facesse anche soltanto un sorriso, ma non accadeva mai.

Essere colto. Solo questo vuole un figlio. Quando tale magia
non  scatta,  rimangono  strascichi  che  potrebbero  ispirare
compensazioni  errate.  Vero  che  non  esistono  conseguenze
meccaniche, inevitabili, ma la probabilità che la carenza di
“stare” influenzi negativamente il dopo è alta.

I figli si accorgono quando stiamo pensando agli affari nostri
o, peggio, che siamo troppo impegnati a rendere visibili noi
stessi perché ci si avveda dei loro bisogni. Penso al figlio,
inquieto e intemperante, di una coppia nota e molto esposta,
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provo solidarietà, ma temo che a mamma e papà sfugga proprio
il particolare. I figli capiscono se i genitori sono diretti
concorrenti, rimangono delusi, l’egocentrismo che manifestano
ricorda molto i bisogni di attenzione che accompagnano essi
stessi, e sentono che il pavimento su cui sono appoggiati è
fragile.

È a questo punto che arriva l’angoscia, sostenuta dal sospetto
che forse dovranno fare da soli. In questo spazio può accadere
di tutto, anche l’irreparabile, perché la rabbia scava pozzi
profondissimi, difficili da sigillare con le parole.

La maggioranza delle madri e dei padri svolgono con impegno il
proprio  mestiere,  ma  sono  soli,  sottoposti  a  uno  stress
esistenziale  terribile,  mai  conosciuto  prima.  Nella  storia
dell’uomo  non  si  era  mai  verificata  una  rivoluzione  così
potente quanto quella digitale, nemmeno quando si era passati
dalla civiltà contadina a quella industriale, che pure aveva
stravolto  i  significati  esistenziali.  Tuttavia,  quella
transizione  si  era  verificata  all’interno  di  riferimenti
tridimensionali, mentre quella odierna è stata sconvolgente,
avendo usato come leva l’immateriale.

In  questo  brodo  faticoso,  cresce  l’individualismo  perché
ognuno si sente costretto a difendere il proprio interesse, le
ragioni del proprio ruolo, dei propri figli.

Una solitudine non governata da chi dovrebbe accompagnarla, ma
è incapace anche solo di immaginare da dove si inizia, così si
limita a produrre carta che sommerge ulteriormente la scuola e
la rende ancora più stanca.

Eppure,  in  questi  giorni,  con  qualche  piccola  asimmetria
regionale, la scuola riapre, oltre otto milioni di bambini e
ragazzi si metteranno in moto, sono loro a tenere in piedi una
bottega  economica  e  culturale  senza  pari,  diversi  faranno
fatica a capire la ragione di quell’impegno, eppure, malgrado
tutto,  ogni  giorno  prenderanno  posto  tra  i  banchi,  anche



quando non ne avrebbero tanta voglia. Spetterebbe a noi adulti
convincerli  che  stanno  facendo  la  scelta  giusta,  che  non
stanno sprecando il loro tempo, ma prima dovremmo dimostrare
che il tempo trascorso con loro non è “tempo perso”, che
essere i loro genitori non è un secondo lavoro, ma la ragione
stessa della nostra vita.

Riapre la scuola, riapre la vita. Se i genitori ci credono

LA CHIESA DELLA MADONNA DELLE
GRAZIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024

Un luogo sacro dell’Abruzzo interno lungo il regio tratturo
Celano-Foggia. La casa Editrice Edizioni Kirke rende nota la
presentazione del libro a cura di Filiberto Ciaglia e Michela
Ramadori

Collarmele, 10 settembre 2024.  La presentazione del libro,
pubblicato  con  il  patrocinio  culturale  del  Comune  di
Collarmele,  del  Parco  Regionale  Sirente  Velino  e
dell’Associazione Italiana Insegnanti di Geografia, oltre a
costituire  un  momento  di  restituzione  alla  comunità
collarmelese, sarà anche l’occasione per esporre al pubblico i
risultati – inediti e per molti versi sorprendenti – degli
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studi  multidisciplinari  dedicati  dagli  autori  alla  chiesa
della Madonna delle Grazie, ai suoi aspetti architettonici,
storico-artistici e devozionali.

Il volume sarà presentato sabato 14 settembre 2024, ore 16:30
davanti alla chiesa della madonna delle grazie a Collarmele.
Interverranno:  Antonio  Mostacci,  Sindaco  di  Collarmele,
Francesco Tudini, Parroco di Collarmele; saranno presenti gli
autori dei saggi contenuti nel volume e il fotografo Franco
Persia

TORNA IL PESCARA COMIX&GAMES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024

Dal 13 al 15 settembre, al Pala Dean Martin, l’undicesima
edizione della fiera dedicata alla cultura pop

Montesilvano, 10 settembre 2024. Dal 13 al 15 settembre 2024,
torna il Pescara Comix & Games. Nella consueta cornice del
Pala Dean Martin di Montesilvano, si svolgerà la tre giorni
dedicata  a  fumetto,  games,  cinema,  cosplay,  spettacoli,
incontri,  workshop  e  concerti  che  richiama  l’interesse  di
migliaia di appassionati del settore, e non solo, provenienti
da tutta Italia. Da venerdì 13 a domenica 15 settembre, l’area
espositiva sarà aperta al pubblico dalle 10:00 alle 21:00,
l’area concerti, invece, sarà aperta venerdì e sabato dalle
10:00 alle 24:00 mentre domenica, dalle 10:00 alle 21:00.
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La biglietteria sarà operativa tutti e tre i giorni a partire
dalle 9:30. Per l’undicesima edizione, il direttore Daniele
Forcucci ha realizzato un cartellone di eventi di altissimo
livello, numerose aree d’interesse con personaggi di rilievo,
presentati nel corso della conferenza stampa che si è svolta,
in mattinata, nella Sala consiliare del Palazzo di Città.
Presenti,  il  sindaco  Ottavio  De  Martinis,  gli  assessori
Corinna Sandias e Alessandro Pompei, il vicepresidente del
consiglio comunale con delega al Pala Dean Martin, Adriano
Tocco  insieme  al  direttore  del  Pescara  Comix,  Daniele
Forcucci.

“Siamo felicissimi di accogliere per il terzo anno consecutivo
il “Pescara Comix&Games” – ha dichiarato il sindaco Ottavio De
Martinis – un evento che richiama un pubblico numeroso da
tutta  Italia.  Un  ringraziamento  particolare  al  direttore
Daniele Forcucci che arricchisce, di anno in anno, la kermesse
con spunti e novità capaci di rendere ogni edizione sempre più
avvincente e partecipata, anche perché si rivolge a bambini,
famiglie, appassionati e no. Una grande e preziosa vetrina
promozionale per il nostro Abruzzo e per la nostra città”.

Il direttore Daniele Forcucci: “Più che mai quest’anno, il
Comix  ha  fatto  rete  con  realtà  locali  e  no,  inglobando
partnership  con  altri  festival,  con  il  mondo  del  cinema,
l’Adriatic Film Festival e il Pulpa Festival. Tra gli ospiti
principali  nella  tre  giorni,  Rocco  Siffredi,  Luca  Ward  e
Maurizio  Merluzzo.  Non  mancherà  il  food,  il  contest
Cosply,l’area  dei  fumettisti.  Vi  aspettiamo”.  

L’assessore agli eventi e al turismo Corinna Sandias: “Siamo
orgogliosi  di  ospitare,  ancora  una  volta,  questo  evento
spettacolare che cade ogni anno intorno metà di settembre e ci
permette  di  destagionalizzare  l’offerta  turistica.  Una
manifestazione dal forte richiamo regionale e nazionale”.

“Per il terzo anno, è un vero piacere ospitare il Comix nel
nostro  Pala  Dean  Martin  –  ha  affermato  l’assessore  alle



politiche  giovanili  Alessandro  Pompei  –   ormai  punto  di
riferimento  dal  punto  di  vista  turistico  e
dell’intrattenimento,  riconosciuto  nel  panorama  nazionale  e
internazionale. Un plauso al direttore e agli organizzatori
per aver stilato una programmazione che cresce di anno in anno
e si fa forte della sua storicità”.

A concludere, il consigliere delegato al Pala Dean Martin,
Adriano Tocco: “Siamo onorati di ospitare al Pala Dean Martin
un vero must della programmazione della nostra Montesilvano.
E’ davvero bello concludere questa strepitosa stagione degli
eventi  estivi  con  il  Pescara  Comix&Games  che  quest’anno
coincide con i World Skate Games che si disputeranno nel nuovo
pattinodromo di via Alfieri”.

PROGRAMMA DELLE GIORNATE

Venerdì 13 settembre:

Alle ore 18:00 ci sarà una vera icona pop. Un personaggio di
caratura mondiale che ha ispirato la serie Netflix intitolata
“Supersex”: Rocco Siffredi. A seguire i doppiatori Leonardo
Graziano (Naruto e Sheldon in Big bang theory) e Rossa Caputo
(Dakota Johnson, Demi Lovato, Hazbin Hotel) parleranno del
mondo del doppiaggio.

Dal Giappone la creator Tanuki e la ballerina e cosplayer
Ruunachu  racconteranno  il  loro  lavoro  nel  mondo  dello
spettacolo giapponese.A chiudere la giornata, alle ore 21:00,
il fantastico spettacolo tributo a Tim Burton con la Spleen
orchestra.

Sabato 14 settembre:

A partire dalle 16:30, il doppiatore Luca Ward incanterà acon
la  sua  voce  e  le  sue  storie.  Per  gli  appassionati  di
videogiochi ci saranno i Playerinside, noti gamer e youtuber
siciliani.  Tanti  gli  incontri  come  quelli  con  Gabriele
Patriarca e Mirko Cannella, due grandi voci del mondo del



doppiaggio.

Alle ore 19:00, in collaborazione con Adriatic Film Festival,
ci sarà la proiezione del film opera prima “Flaminia” regia di
Michela Giraud. La regista sarà presente per incontrare e
salutare il pubblico.

Alle  21:00  Mai  dire  Goku  l’experience  cartoon  più  grande
d’Italia, uno show che vi regalerà tante emozioni.

Domenica 15 settembre:

Maurizio  Merluzzo  (attore,  doppiatore  e  content  creator)
salirà sul palco per due volte, alle 15:00 e alle 17:30.
Successivamente  sarà  la  volta  del  duo  Ufozero2  (content
creators) alle 16:30 e alle 17:30, Michele Vinci (cantante e
contenta creator) alle ore 16:00 nello stage2.

Il festival si chiuderà con il tributo alla band newyorkese
“Kiss”. Tante saranno le aree che animeranno il festival.
L’Artist Alley ospiterà diversi nomi del fumetto tra cui:

Federica di Meo (Oneira, Somnia), mangaka professionista che
ha realizzato il fantastico manifesto di questa edizione.,
Maurizio di Vincenzo (Dylan Dog, Magico Vento), Samuel Spano,
Nova, Alessandro Calore, Fabrizio De Fabritiis (zagor)

Quest’anno la parte cinema sarà ricca di eventi e di ospiti;
infatti, la conference room sarà adibita a sala proiezioni con
rassegne giornaliere dei più bei cortometraggi internazionali
provenienti dal Miraban UK Film Awards.

Ospite  il  13  settembre  l’attore  e  regista  romano,  Matteo
Cirillo,  mentre  domenica  15  sarà  con  noi  Jason  Smith,
compositore, music editor, vincitore del Primetime Emmy Awards
per il suo lavoro su “Gli Anelli del Potere” la serie TV
targata Amazon dedicata alla saga “Il signore degli anelli”.
Michela Giraud presenterà, come detto, il suo film alle ore
19:00 di sabato 14 settembre.



Tutti gli eventi cinematografici avranno il CINEMA PASS che
potrà essere acquistato sempre tramite ciaoticket.

La  mattinata  del  venerdì  sarà  dedicata  alle  scuole,  con
attività con l’accademia del fumetto di Pescara, l’adriatico
film  festival  con  le  proiezioni  di  alcuni  cortometraggi
d’animazione e future Academy, che mostrerà il coding e il suo
utilizzo.

Un intero padiglione, invece, sarà interamente a disposizione
del  mondo  asiatico  con  tantissime  attività  e  spettacoli.
Grande spazio al mondo del cosplay con parate e raduni in
collaborazione  con  “Lucca  Comics  &  Games”.  Inoltre,
l’immancabile  Cosplay  Contest  targato  Epicos  che  darà  la
possibilità di accedere alla finale de CIC Campionato Italiano
Cosplay.

Non mancherà il Kpop con show e contest in collaborazione con
dask e kble jungle. La migliore crew avrà la possibilità di
accedere alle finali del Kpop dance fight fest, direttamente
al Napoli Comicon 2025.

Tantissimi saranno gli stand e gli intrattenimenti: infatti,
sabato  14  settembre,  saranno  ospiti  della  kermesse  Luca
Franchini e Michele Posa per un incontro con il pubblico,
durante il quale si parlerà del mondo del wrestling. Il duo,
inoltre,  commenterà  dal  vivo  il  “Power  Belt  Challenge”,
l’evento  di  wrestling  imperdibile  che  vedrà  alcuni  tra  i
migliori lottatori europei affrontarsi.

Grande spazio sarà dedicato al mondo del games con la presenza
del  “Play  on  tour”  (il  festival  modenese  del  gioco  più
importante d’Italia). Un’area sarà riservata agli amanti del
videogames, con tantissime console new gen e retrogame, oltre
agli  immancabili  cabinati  da  bar.  Tutti  i  dettagli  del
programma  sono  consultabili  online  nel  sito  ufficiale  del
Pescara Comix

Oltre  7000  mq,  più  di  100  eventi  al  giorno,  oltre  100



espositori  tematici,  tantissimi  ospiti  nazionali  ed
internazionali,  2  grandi  aree  food  per  i  visitatori  e  un
intero mondo da scoprire: vi aspettiamo a “Pescara Comix &
Games 2024”.

CORSE  UTILI  PER  TORNARE  A
CASA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024

Problemi per gli studenti della Valpescara  nel trasporto
pubblico e pendolarismo, presto un tavolo tecnico in Regione
per alleviare i disagi

Pescara, 10 settembre 2024. Nei giorni scorsi, il sindaco di
Lettomanoppello Simone Romano D’Alfonso ha inviato, assieme ad
otto colleghi della Valpescara, una lettera al Prefetto e ai
massimi rappresentanti politici regionali e provinciali in cui
ha evidenziato i disagi subiti dagli studenti pendolari che
usufruiscono dei mezzi di trasporto pubblici.

Ieri mattina alcuni di loro – tra cui lo stesso Simone Romano
D’Alfonso,  il  presidente  del  consiglio  Luca  Addario  e
l’assessore  Luciana  Conte,  entrambi  del  comune  di
Lettomanoppello, il primo cittadino di San Valentino Antonio
D’Angelo,  il  sindaco  di  Turrivalignani  Giovanni  Placido,
quello  di  Scafa  Giordano  Di  Fiore,  il  vicesindaco  di
Serramonacesca  Monia  Buffone  –  assieme  ad  una  nutrita
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rappresentanza  di  genitori,  sono  stati  ricevuti,  alla  mia
presenza, dal dirigente del settore Trasporti della Regione
Abruzzo, il quale ha preso nota delle varie criticità. Su
tutte, la coincidenza o quasi tra l’orario di fine lezioni e
l’orario  di  partenza  dell’ultima  corriera  in  partenza  da
Pescara per Lettomanoppello e gli altri Comuni firmatari della
nota, che costringe molti ragazzi a ricorrere a soluzioni
alternative, come il treno (con maggiore esborso economico per
le famiglie) o addirittura l’autostop, per rientrare a casa
nel pomeriggio. Problematiche, denunciate più volte già lo
scorso  anno,  che  ora  rischiano  di  ripresentarsi  con
l’approssimarsi  del  nuovo  anno  scolastico.

Il  servizio  regionale  dei  trasporti  ha  ascoltato  con
attenzione  tutti  i  disagi  esposti  da  Sindaci  e  genitori,
evidenziando  i  vari  percorsi  da  mettere  in  campo  nella
soluzione  dei  problemi.  Ha  chiesto  quindi  ai  Sindaci  di
raccogliere  tutte  le  problematiche  in  una  nuova  nota
dettagliata, allo scopo di organizzare quanto prima un tavolo
tecnico con i vari vettori che si occupano del trasporto su
gomma e rotaia, per sondare la possibilità di una integrazione
tariffaria che venga incontro alle esigenze economiche delle
famiglie e ad una maggiore flessibilità nella scelta dei mezzi
di trasporto, al pari di quella già in uso tra le autolinee
Blasioli e La Panoramica verso Chieti.

Si tratta di un primo passo per cui vanno ringraziati Sindaci
e  genitori,  sottolinea  il  vicepresidente  del  Consiglio
Regionale  Blasioli.  Vanno  immediatamente  consegnati  al
servizio tutto i problemi riscontrati affinché, sulla base
delle soluzioni avanzate oggi nel corso della riunione, si
possa lavorare spostando il problema da un tavolo tecnico ad
uno politico. In ogni caso, la prospettata possibilità di
trovare  intanto  delle  “soluzioni  tampone”  nell’ambito  del
contratto di servizio per venire incontro agli studenti, mi
sembra già un passo in avanti.



LA SALVAGUARDIA DEL MULO PER
LA BIODIVERSITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024

Il dipartimento di medicina veterinaria di Teramo agli stati
generali in Francia

Teramo, 10 settembre 2024. Augusto Carluccio, direttore della
Scuola  di  specializzazione  in  Fisiopatologia  della
riproduzione  degli  animali  domestici  del  Dipartimento  di
Medicina Veterinaria dell’Università di Teramo, ha partecipato
in qualità di esperto agli stati generali europei sul mulo,
che si sono tenuti dal 5 al 7 settembre scorso a Flumet e
Contaimines Montjoie in Francia.

«Il mulo – ha spiegato Augusto Carluccio – ibrido che nasce
dall’accoppiamento di uno stallone asinino e una cavalla, sta
vivendo una seconda giovinezza per la particolare attenzione
che gli riserva la salvaguardia delle biodiversità. Coinvolto
durante  la  Prima  guerra  mondiale  nelle  truppe  alpine
dell’esercito  dove  era  adibito  per  il  trasporto
dell’artiglieria pesante, dei viveri, di attrezzature e posta
(salmeria), il mulo sta tornando ai fasti di un tempo per il
suo impiego per il disbosco in aree marginali, aree verdi,
parchi, dove le trattrici non possono operare. Particolare
attenzione  è  rivolta  a  questo  animale  anche  da  parte  dei
cultori della monta Western e del trekking. In Francia ho
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presentato i numerosi progetti che il Dipartimento di Medicina
Veterinaria  di  Teramo  porta  avanti  da  oltre  20  anni,  che
riguardano il mulo, gli asini e i cavalli rigorosamente made
in Italy».

Il  Dipartimento  dell’Università  di  Teramo,  infatti,  ha
pubblicato  numerosi  lavori  scientifici  e  ha  organizzato
iniziative  e  manifestazioni,  soprattutto  a  servizio  degli
allevatori abruzzesi.

«Al  termine  di  questi  intensi  tre  giorni  –  ha  concluso
Carluccio  –  abbiamo  stretto  nuove  collaborazioni  con
università  francesi  ed  enti  pubblici  della  Savoia  e  Alta
Savoia e abbiamo ottenuto uno straordinario riconoscimento per
la razza asinina di Martina Franca, scelta dai francesi per la
produzione del “mule e mulet des Alpes”. Quindi un mulo di
razza “des Alpes” nascerà da un superbo stallone di asino di
Martina  Franca  accoppiato  o  attraverso  la  riproduzione
assistita con cavalle Ardennesi, Comtois, Auxois».

FILIPPO CATANIA COORDINATORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024

Rinnovata la carica FIAB Abruzzo e Molise

Giulianova, 10 settembre 2024. Durante l’ultima assemblea di
coordinamento di FIAB Abruzzo e Molise, tenutasi lo scorso 2
settembre,  è  stata  ufficialmente  rinnovata  la  carica  di

https://www.abruzzopopolare.com/2024/09/10/filippo-catania-coordinatore/


coordinatore interregionale. Dopo due mandati consecutivi di
due anni ciascuno, Giancarlo Odoardi ha passato il testimone a
Filippo Catania, già Presidente di FIAB L’Aquila.

Nella sua relazione di fine mandato, Odoardi ha evidenziato le
attività  svolte  durante  gli  ultimi  anni,  sottolineando  il
lavoro compiuto nella promozione della mobilità sostenibile in
Abruzzo.

Filippo  Catania,  nel  ringraziare  i  presidenti  delle
associazioni per la fiducia accordata, ha dichiarato la sua
intenzione  di  rilanciare  l’azione  del  coordinamento
interregionale.  Tra  le  priorità,  Catania  ha  indicato  la
necessità  di  promuovere  un’azione  concreta  e  incisiva  in
entrambe le Regioni, con l’intento di implementare  il numero
delle associazioni, magari riservando un’attenzione specifica
al prezioso territorio  molisano, nonché di sostenere, presso
gli organismi regionali di competenza, la redazione dei Piani
Regionali della Mobilità Ciclistica, nonché di incentivare lo
sviluppo di nuove iniziative legate al cicloturismo. A tale
proposito,  ha  ricordato  l’importanza  della  piattaforma
nazionale Bici Italia e il prossimo riconoscimento di FIAB
quale  Centro  Nazionale  di  Coordinamento  Eurovelo,  con
l’obiettivo  di  fare  dell’Italia,  e  conseguentemente  delle
nostre  due  regioni,  una  destinazione  di  rilevanza
internazionale  per  il  cicloturismo.

La  Federazione  Italiana  Ambiente  e  Bicicletta  (FIAB)  è
un’organizzazione federale senza scopo di lucro che promuove
l’uso della bicicletta come mezzo di trasporto quotidiano, per
il turismo sostenibile e per la mobilità urbana.



AVVICENDAMENTO  NELLA  GUARDIA
COSTIERA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024

Il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino saluta in municipio
il Sindaco Jwan Costantini, a quattro giorni dalla cerimonia
ufficiale  del  passaggio  di  consegne.  Con  lui,  il  nuovo
Comandante, il Tenente di Vascello Valeria Di Mattia per il
tradizionale benvenuto

Giulianova, 10 settembre 2024. Un incontro di circa un’ora,
quello svoltosi, ieri pomeriggio, in municipio, tra il Sindaco
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Jwan Costantini, il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino, in
procinto di lasciare il Comando della Guardia Costiera di
Giulianova alla volta di Crotone, ed il suo successore, il
Tenente di Vascello Valeria Di Mattia. Venerdì prossimo, la
cerimonia  sulla  banchina  di  riva  che  ufficializzerà  il
passaggio di consegne.

Il  saluto  del  sindaco  al  Comandante  Fiorentino  è  stato
affettuoso, a testimonianza di un sincero sentimento di stima
che ha caratterizzato i due anni appena trascorsi. Altrettanto
cordiale, il benvenuto al Tenente di Vascello Di Mattia. L’
Ufficiale,  originario  di  Tortoreto,  e  che  nel  2010  ha
conseguito la maturità scientifica al Liceo Marie Curie di
Giulianova, torna dunque nella sua terra, dopo aver comandato
la Guardia Costiera di Molfetta.

“Al Tenente di Vascello Valeria Di Mattia – sottolinea il
Sindaco  Costantini  –  auguriamo  un’esperienza  positiva,  
entusiasmante sotto l’aspetto umano e professionale. Salutiamo
al contempo il Comandante Alessio Fiorentino. Con lui è stato
bello collaborare, percependo ogni giorno la sua persona non
come un’autorità esterna, superiore, ma come parte di questa
comunità.  Dal  2022  abbiamo  lavorato  insieme  per  fare  di
Giulianova,  con  il  suo  porto,   un  luogo  più  sicuro  ed
efficiente, ma allo stesso tempo aperto alle novità, all’arte,
alla cultura. Gli rivolgiamo un affettuoso arrivederci, certi
di averlo presto come atteso ospite, idealmente giuliese tra i
giuliesi”.    

LA FESTA DELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2024
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Grande successo per la terza edizione. Migliaia di persone sul
lungomare  per  salutare  le  società  sportive  e  la  medaglia
olimpica Francesca Palumbo

Roseto degli Abruzzi, 10 settembre 2024. Roseto degli Abruzzi
conferma, ancora una volta, di essere una città di sport e
caratterizzata  da  un  forte  spirito  di  comunità.  La
dimostrazione è arrivata ieri sera grazie al successo della
terza edizione della “Festa dello Sport” che ha animato tutto
il  lungomare  centrale  cittadino  e  che  ha  visto  la
partecipazione  di  migliaia  di  persone.

A guidare la delegazione dell’Amministrazione Comunale sono
stati  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  alla  Sport
Annalisa D’Elpidio. Presenti, tra gli ospiti: Italo Canaletti,
Delegato  Provinciale  del  Coni  Teramo,  l’Ufficio  Scolastico
Regionale  e  Provinciale  rappresentato  da  Antonello
Passacantando e Marco Pompa e il Presidente del Csi Teramo
Angelo De Marcellis.

La  splendida  serata  ha  preso  il  via  con  la  tradizionale
sfilata delle associazioni sportive rosetane che, a partire
dalle  17.00  ha  illuminato  l’evento,  rendendo  omaggio  alla
memoria di Enzo DJ, una figura che per quasi 50 anni ha
ispirato  generazioni  di  giovani  con  la  sua  passione  e
generosità. A guidare l’allegro e colorato corteo sono stati
il Sindaco Nugnes e il Presidente del Csi De Marcellis.

Il programma della manifestazione è stato ricco di momenti
speciali che hanno coinvolto e appassionato tutti i presenti.
Le associazioni e le società sportive locali hanno organizzato
una serie di giochi e dimostrazioni che hanno messo in luce il



talento e la dedizione degli atleti rosetani di ogni età.

Luogo  nevralgico  della  terza  edizione  della  “Festa  dello
Sport” è stata la nuova piazza sul Lungomare dove, dopo i
saluti istituzionali, sono saliti sul palco gli ospiti della
manifestazione  organizzata  da  Amministrazione  Comunale  e
Centro Sportivo Italiano con la collaborazione di “Sportmeet”.

Il Prof. Davide Grassi e la Psicologa Viviana Leoncini hanno
tenuto interessanti interventi sul benessere fisico e mentale,
offrendo preziosi consigli e spunti di riflessione. A seguire
il  momento  dedicato  all’ospite  d’onore  Francesca  Palumbo,
argento olimpico nel fioretto a squadre alle Olimpiadi di
Parigi 2024, che ha condiviso la sua esperienza ispirando i
giovani atleti presenti.

La serata si è conclusa con la presentazione ufficiale della
squadra  di  Pallacanestro  Roseto,  pronta  a  una  nuova
emozionante stagione che promette grandi emozioni e successi.

“La Festa dello Sport ha dimostrato, ancora una volta, che il
nostro lungomare è il luogo naturale deputato all’accoglienza
e  alla  promozione  delle  nostre  eccellenze  –  affermano  il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  allo  Sport  Annalisa
D’Elpidio – Grazie a questa manifestazione, fatta di gioia,
coinvolgimento e passione, non solo offriamo una vetrina alle
tante  associazioni  che  quotidianamente  lavorano  sul  nostro
territorio  ma  puntiamo  a  lanciare  un  messaggio  positivo
rispetto ai valori dello Sport che aiutano a far crescere le
nuove generazioni non solo come atleti ma anche come esseri
umani. Ci piace sottolineare il ruolo del Centro Sportivo
Italiano che si dimostra un partner fondamentale per il Comune
di Roseto e con il quale, fin dall’inizio del nostro mandato,
abbiamo condiviso progetti importanti che siamo riusciti a
concretizzare e con il quale ne stiamo pianificando tanti
altri,  sempre  con  l’obiettivo  di  promuovere  l’attività
sportiva tra i nostri giovani. Per noi è stato un grande onore
poter ospitare la medaglia olimpica Francesca Palumbo che ha



voluto festeggiare con tutta la città una giornata speciale
per la nostra comunità. Un sentito ringraziamento va a tutti
coloro che hanno partecipato e reso possibile questa terza
edizione della Festa dello Sport, a partire dalle associazioni
di volontariato che non hanno fatto mancare il loro prezioso
supporto e dalle Forze dell’Ordine che hanno garantito la
sicurezza dell’evento”.


